

Плановые изменения систем фондового и валютного рынков 24 февраля 2025 года

English version below.

ФОНДОВЫЙ РЫНОК

Изменения в отчёте SEM03

В отчёте SEM03 «Выписка из реестра сделок с ценными бумагами» удаляются поля:

- OrdType — тип заявки,
- OrdTypeCode — вид заявки в соответствии с правилами торгов.

Обновлённая спецификация форматов отчётов размещена на сайте биржи: <https://fs.moex.com/files/943>.

Обновлённые файлы схем и стилей для печатных форм отчётов опубликованы на FTP-сервере биржи: <https://ftp.moex.com/pub/Reports/Equities>.

ВАЛЮТНЫЙ РЫНОК

Ограничение агрессивности по инструментам драгоценных металлов

Вводятся ограничения на использование рыночных и лимитных заявок по драгоценным металлам. Ограничение на использование лимитных заявок применяется с 7:00 до 23:50 только для инструментов спот всех пар с драгоценными металлами, торгуемыми в системном режиме торгов (CETS). Для инструментов своп и всех инструментов, торгуемых на внебиржевых режимах, ограничения не применяются.

При мэтчинге лимитной заявки контролируется отклонение худшей цены сделки от цены лучшей встречной заявки. Сделки на покупку по лимитной заявке исполняются до тех пор, пока цена на покупку не больше установленного допустимого отклонения от лучшей цены продажи. Аналогично сделки на продажу по лимитной заявке исполняются до тех пор, пока цена на продажу не меньше установленного допустимого отклонения от лучшей цены покупки. В зависимости от типа заявки неисполненный объем либо снимается, либо попадает в стакан в виде отдельной заявки.

При вводе лимитной заявки размер спреда не контролируется.

Если при подаче заявки отклонение худшей цены сделки от цены лучшей встречной заявки превышает установленное значение, то заявка снимается Торговой системой с указанием кода ошибки: «Превышение ограничения агрессивности лимитной заявки».

Максимальные отклонения цен сделок по рыночным и лимитным заявкам в период 7:00 – 23:50

Пара с драгметаллами	Максимальное отклонение цен сделок от цены лучшей встречной заявки, %
GLD/RUB, SLV/RUB, PLT/RUB, PLD/RUB	1,00

Максимально допустимые спреды по рыночным заявкам в период 7:00 – 23:50

Пара с драгметаллами	Максимально допустимый спред относительно цены лучшей заявки на покупку, %
GLD/RUB, SLV/RUB, PLT/RUB, PLD/RUB	0,50

ПРЕКРАЩЕНИЕ ВЫПУСКА 32-БИТНЫХ ВЕРСИЙ ТЕРМИНАЛОВ И ШЛЮЗОВ

Начиная с релиза 24 февраля прекращается выпуск 32-битных версий шлюза ASTS Bridge и терминалов MOEX Trade:

- MOEX Trade SE
- MOEX Trade Currency
- MOEX Trade TI
- MOEX Trade Agro
- MOEX Trade Agro Auction
- MOEX Trade Agro Intervention

Также [напоминаем](#), что с 1 ноября 2025 года прекращается поддержка 32-битных версий.

Planned changes in the securities and FX markets system

SECURITIES MARKET

Changes in the SEM03 report

In the SEM03 report, the following fields are removed:

- OrdType: Order Type,
- OrdTypeCode: Order Type identifier.

The updated specification for report formats is available on the MOEX website: <https://fs.moex.com/files/13896>.

Updated files containing schemas and styles for printed report forms are available on the MOEX FTP server: <https://ftp.moex.com/pub/Reports/Equities>.

FX MARKET

Aggressiveness limitation for precious metals instruments

Restrictions on the use of market and limit orders for precious metals are introduced. The restriction on using limit orders applies from 7:00 to 23:50 only for spot instruments of all precious metals pairs traded in the main trading mode CETS. For swap instruments and all instruments traded in over-the-counter modes, no restrictions are applied.

When matching a limit order, the deviation of the worst trade price from the best counter order price is controlled. Buy trades with limit orders are executed as long as the purchase price does not exceed the established permissible deviation from the best sell price. Similarly, sell trades with limit orders as long as the sell price does not fall below the established permissible deviation from the best buy price. Depending on the type of order, the unexecuted volume is either canceled or placed in the order book as a residual order.

When entering a limit order, the spread size is not controlled.

If the deviation of the worst trade price from the best counter order price exceeds the established value when entering an order, the order is canceled with the error code: "Exceeding the aggressiveness limitation of the limit order".

The maximum deviations of trade prices for market and limit orders from 7:00 to 23:50

Precious metals pairs	Maximum deviation of trade prices from the best counter order price, %
GLD/RUB, SLV/RUB, PLT/RUB, PLD/RUB	1.00

Maximum allowable spreads for market orders from 7:00 to 23:50

Precious metals pairs	Maximum allowable spread relative to the best bid price, %
GLD/RUB, SLV/RUB, PLT/RUB, PLD/RUB	0.50

DISCONTINUATION OF 32-BIT VERSIONS OF TERMINALS AND BRIDGES

Starting from February 24, 2025, release of 32-bit versions of ASTS Bridge and listed MOEX Trade terminals will be discontinued:

- MOEX Trade SE
- MOEX Trade Currency
- MOEX Trade TI
- MOEX Trade Agro
- MOEX Trade Agro Auction
- MOEX Trade Agro Intervention

We also [remind you](#) that starting from November 1, 2025, support for 32-bit versions will be discontinued.